

# JURNALIS

## Peringati Hari Ibu Tim Penggerak PKK RW 9 Kelurahan Panggung Adakan Lomba Bercerita

**Bang Zaenal - [TEGAL.JURNALIS.ORG](http://TEGAL.JURNALIS.ORG)**

Dec 15, 2024 - 09:17



*Salah satu peserta lomba bercerita memperagakan penampilannya didepan dewan juri*

**Tegal** - Tim Penggerak PKK RW 9 Kelurahan Panggung Kecamatan Tegal Timur, Kota Tegal memperingati Hari Ibu yang jatuh pada 22 Desember 2024 dengan menggelar lomba bercerita, kegiatan berlangsung di Balai RW 9

Kelurahan Pangung, Minggu 14 Desember 2024.

Hari Ibu Nasional menjadi satu di antara banyaknya perayaan pada bulan Desember. Hari Ibu diperingati setiap tanggal 22 Desember di Indonesia untuk menghormati perjuangan dan peran ibu dalam keluarga dan masyarakat.

Momen ini bertujuan untuk mengapresiasi kasih sayang, pengorbanan, dan kontribusi besar ibu dalam membangun keluarga dan bangsa. Peringatan ini dimulai pada 22 Desember 1928, bertepatan dengan Kongres Perempuan Indonesia yang pertama di Yogyakarta.

Dalam memperingati hari ibu sebanyak 20 peserta dari perwakilan PKK setiap RT di RW 9. Mengikuti lomba para peserta mengenakan baju kebaya, satu per satu tampil di hadapan dewan juri.

Ketua Tim Penggerak PKK RW 9 Kelurahan Pangung Kota Tegal Maryori Pattinaya mengatakan, kegiatan untuk memeriahkan peringatan Hari Ibu selalu dilaksanakan di RW 9 Kelurahan Pangung. Tahun lalu diadakan lomba membuat puding untuk pencegahan stunting, dan tahun ini diadakan lomba bercerita.



"Lomba ini merupakan bentuk kekompakan PKK RW 9 Kelurahan Pangung. Dan keseruan ini ditunjukkan mereka dengan mengikuti lomba bercerita," ucap Maryori.

Setiap peserta membawakan satu cerita bebas yang materinya bisa diambil dari buku-buku di Perpustakaan Lestari Kelurahan Pangung ataupun dari Youtube.

Untuk durasi bercerita maksimal hanya 5 menit saja. Sementara dewan juri terdiri dari 4 orang diantaranya dari tokoh masyarakat, guru, dari Pokja 2 Tim Penggerak PKK Kecamatan Tegal Timur dan dari Tim Penggerak PKK Kelurahan Panggung.

Dijelaskan Maryori, bahwa kriteria penilaian dari dewan juri meliputi materi yang sesuai dengan durasi waktu, penampilan, suara, kreatifitas dan penguasaan panggung.

Dari 20 peserta lomba, hanya diambil 6 pemenang yakni juara 1, 2 dan 3 serta juara harapan 1, 2 dan 3. Pemenang lomba akan mendapatkan hadiah bingkisan produk hasil karya PKK RW 9 Kelurahan Panggung, seperti sabun eco enzim, sabun cair dan lain sebagainya.

"Kami memiliki anggota PKK yang aktif dalam berkarya dan membuat produk dari sampah atau limbah yang telah dipilah-pilah. Produk inilah menjadi hadiah bagi para pemenang," kata Maryori.

Maryori berharap dengan adanya lomba bercerita memerieahkan peringatan Hari Ibu ini, para ibu-ibu senantiasa selalu dirindukan dalam keluarga. Mewujudkan keluarga yang hangat dan harmonis. Sekaligus meningkatkan literasi baik bagi dirinya, maupun anggota keluarganya. **(Zaenal)**